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Abstract (en)
[origin: US4535205A] In a piezoelectric microphone or hydrophone, the elastic structure which reacts directly to the acoustic pressure is formed of
piezoelectric polymer. The electroacoustic transducer according to the invention makes use of an elastic structure in the form of a rim clamped plate
having at least one incurvation and covered on at least one of its two faces with electrodes connected to an impedance-matching circuit.

Abstract (fr)
L'invention se rapporte aux microphones et hydrophones piézoélectriques dans lesquels la structure élastique (3) réagissant directement à la
pression acoustique est faite en polymère piézoélectrique. L'invention a pour objet un transducteur électroacoustique utilisant une structure élastique
en forme de plaque encastrée (3) présentant au moins une incurvation et recouverte sur ses deux faces d'électrodes (4, 5) reliées à un circuit
électrique adaptateur d'impédance (13). L'invention s'applique notamment à la réalisation de combinés téléphoniques.
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